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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 5. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 31.01.2013 

Bürgerhaus, Kleine Egge 8, 49565 Bramsche 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Ballmann  
Herr Axel Melke  
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Siegfried Bücker  
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Ralf Bergander  

Verwaltung 
Herr Franz Langkamp  

Protokollführer 
Herr Dirk Grüß  
 
 
Abwesend: 
 
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:20 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
19.09.12 
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 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Haushaltsplanberatungen 2013   

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Pente für das Haushaltsjahr 2013 

WP 11-
16/250 

 

 8   Vereinfachte Flurbereinigung Schleptrup WP 11-
16/265 

 

 9   Beantwortung von Anfragen   

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Kresin eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
 - keine - 
 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

19.09.12 
 

 
Das Protokoll wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Kresin berichtet über: 
 

 Veranstaltung zum Volkstrauertag 
 

 Senioren-Kaffee 
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 Anruf von Herrn Hartkemeyer vom Bio-Hof an der Osnabrücker Straße:  
Die vorhandene Hofzufahrt ist für den mittlerweile hohen Kundenverkehr baulich nicht 
geeignet. OBM Kresin hat dazu einen Ortstermin mit  LSBD Greife vermittelt, bei dem 
Lösungsmöglichkeiten diskutiert werden sollen.  

 

 Zustand der Ausgleichsflächen an der B 68 (Nähe Hof Johannsmann) 
 

 Rückschnitt der Gehölze an der Einmündung Osnabrücker Straße/Wiechmanns Ecke:  
Der Rückschnitt wurde inzwischen vom Betriebshof durchgeführt. 

 

 geplante Ferienspaßaktion am 20.07.2013 
 
 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
- keine - 
 
 
 
 
TOP  6 Haushaltsplanberatungen 2013  
 
OBM Kresin erläutert zunächst, dass die Baumaßnahme „Rinnensanierung“ an der Straße 
„Am Mittellandkanal“ nicht mit in den Haushaltsplan aufgenommen wurde, da hier eventuell 
Ausbaubeiträge für die Anlieger fällig werden könnten (mehr dazu unter TOP 10) 
 
Herr Langkamp berichtet anschließend ausführlich über den Haushaltsplan 2013. 
 
 
 
 
TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente für das Haushaltsjahr 2013 
WP 11-16/250 

 
ORM Melke schlägt folgende Vergabe von Ortsratsmitteln vor: 
 
Volkstrauertag  100 € 
Förderkreis Bürgerhaus 150 € 
Ferienspaßaktion 200 € 
Maibaum 200 € 
Seniorenkaffee 1.100 € 
Sportverein 500 € 
Heimatverein 250 € 
Hundesportverein 150 € 
Schützenverein 350 € 
AWO 250 € 
 
Die Vergabe weiterer OR-Mittel soll bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt werden. 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig. 
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Außerdem möchten alle OR-Mitglieder mit der Versendung des Protokolls dieser Sitzung 
eine Abrechnung der OR-Mittel 2012 ausgehändigt bekommen. 
 
 
 
 
TOP  8 Vereinfachte Flurbereinigung Schleptrup WP 11-16/265 
 
Der OR berät über die Vorlage Flurbereinigung Schleptrup. 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig  
 
    mit folgenden Anmerkungen: 
 

1) Der OR legt Wert darauf, dass die Ableitung des Oberflä-
chenwassers im Bereich Tierklinik/Peselmann im Zuge der 
Flurbereinigung geregelt wird. 

2) Spurbahnen  sollen so hergestellt werden, dass sie auch mit  
PKW gut befahrbar sind 

 
 
 
 
TOP  9 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Kresin verliest die Antworten der Verwaltung: 
 
zu Antwort 1) Verkehrsführung Radfahrer „Auf dem Damm“ 
 
Der OR Pente möchte an der stattfindenden Verkehrsschau teilnehmen. OBM Kresin möchte 
zwecks Teilnahme über den Termin informiert werden. 
 
zu Antwort 2)  Schwellen in der Straße „Am Mittellandkanal“ 
 
Für den OR Pente kommt ein Rückbau der Schwellen nicht in Frage. Die Verwaltung soll die 
Kosten für eine Instandsetzung der Schwellen (ohne Kostenbeteiligung der Anlieger) ermit-
teln. Die Kostenermittlung soll zusammen mit einer kurzen Beschreibung der Instandset-
zungsmaßnahme dem OR zur Verfügung gestellt werden (Versendung zusammen mit dem 
Protokoll dieser Sitzung). 
 
 
 
 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Bücker erinnert noch einmal an eine Anfrage aus 2011, bezüglich der Verlängerung 
des Weges Stallkamp. Hier sei von LSBD Greife zugesagt worden, den Weg wieder befahr-
bar herzurichten bisher sei jedoch noch nichts passiert. 
 
ORM Melke weist auf eine abgesackte Auspflasterung einer Rohrquerung im „Heinrich-Söte-
Weg“ hin. Hier soll nun eine endgültige Wiederherstellung der Oberfläche mit Asphalt erfol-
gen.  
 
OBM Kresin möchte, dass über dem vorhandenen Hinweisschild „Feuerwehr“ ein weiteres 
Hinweisschild „Bürgerhaus“ montiert wird.  
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ORM Johannsmann bemängelt, dass das Hinweisschild für Schützenhalle und Sportplatz nur 
einseitig beschriftet ist. Hier sollte auch auf der Rückseite (aus Richtung Hollage kommend) 
ein entsprechendes Hinweisschild angebracht werden.  
 
Außerdem schlägt ORM Johannsmann vor, dass der Ortsrat ein Dorffest veranstalten sollte.  
 
OBM Kresin möchte für die aus dem Haushalt gestrichene Baumaßnahme „Rinnensanierung 
am Mittellandkanal“ eine Befragung der Anlieger durch den Ortsrat durchführen.  
Dazu soll die Verwaltung kurzfristig die Baukosten bzw. die von den Anwohnern zu tragen-
den Kosten ermitteln. Die Kosten sollen für eine Sanierung der Rinne wie bisher vorgesehen 
(=Variante 1) und für eine Sanierung der Rinne einschließlich der Fahrbahn in gesamter 
Breite  (= Variante 2) ermittelt werden. Die Kostenermittlung soll dem Ortsrat kurzfristig zur 
Verfügung gestellt werden, damit die Bürgerbefragung noch vor der nächsten Ortsratssitzung 
durchgeführt werden kann. (Versendung möglichst schon mit dem Protokoll). 
 
Generell fordert der Ortsrat Pente, dass die Beantwortungen der Anfragen in Zukunft bereits 
mit dem Protokoll der Sitzung und nicht erst mit der Einladung zur nächsten Sitzung versen-
det werden.  
 
 
 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
 
Ein Bürger möchte wissen, ob der Hundesportverein wegzieht. 
OBM Kresin teilt mit, dass der Hundesportverein auf der Suche nach einem neuen Standort 
ist, aber bisher noch nichts Geeignetes gefunden hat.  
 
OBM Kresin teilt noch mit, dass Frau Hartkemeyer vom Bio-Hof an der Osnabrücker Straße 
den Ortsrat Pente zu einer Besichtigung einlädt. 
 
OBM Kresin schließt die Sitzung um 19.20 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frank Kresin Franz Langkamp Dirk Grüß 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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